

## Regionalfinale Tischtennis in Ingolstadt der Jungen (WK II) und Mädchen (WK III)

Am 05.12.2024 bestritt unsere Schulauswahl das Regionalfinale in der Sportart Tischtennis gegen das Katharinen-Gymnasium aus Ingolstadt in der Bezirkssportanlage Mitte in Ingolstadt. Die Jungen-Auswahl aus den Jahrgängen 2008 und jünger ging als Underdog ins Rennen. Hier setzte sich das Katharinen-Gymnasium klar durch. Dennoch zeigten die Jungs um Sebastian Betz aus der 6. Jahrgangsstufe, Pickl Paul aus der 8. und Pickl Leo aus der 10. Jahrgangsstufe tolles Tischtennis. Die Mädchen-Auswahl aus den Jahrgängen 2010 und jünger um die Spielerinnen Marlen Zeller und Magdalena Herold – aus der 8. Jahrgangsstufe – konnten dafür alle ihre Spiele gewinnen und den Einzug ins Bezirksfinale in München klarmachen. Tatsächlich können sich die Mädchen bereits Bezirksieger nennen, da die gegnerische Mannschaft für das Bezirksfinale schon im Vorfeld das Handtuch geworfen hat. Geht die Reise nun vielleicht bis ins Landesfinale? Ganz gleich ob man weitergekommen oder in dieser Runde ausgeschieden ist, alle Schülerinnen und Schüler konnten die besondere Wettkampfatmosphäre genießen und haben gezeigt, dass das man immer mit den engagierten Teams des Gymnasium Beilngries zu rechnen hat.



Teilnehmende Schülerinnen und Schüler:

Marlen Zeller, Magdalena Herold, Noemi Stephan, Laura Rabl, Magdalena Kleemann, Saskia Winkler, Emilia Regler, Alessandra Karg

Sebastian Betz, Leo Pickl, Paul Pickl, Jannik Sobel, Johannes Kleemann, Alexander Ochsenkühn

Sportliche Grüße,

Frau Wagner und Herr Kastenhuber